



Bei der Spendenübergabe (von links): Melanie Graschat (Verein Harfe), Peter Kappenberg (Johann-Bünting-Stif-

tung, Leer), Michael Ott, Ingrid Grenz (beide Waldorfschule), Carsten Perkuhn, Cornelia Bergmann (beide Schule Borchers-

weg) und Doris de Vall (Johann-Bünting-Stiftung) mit den Schecks.

BILD: TORSTEN VON REEKEN

Speisen mit Unterhaltung

Die Johann-Bünting-Stiftung Leer hat ihr Engagement an Oldenburger Schulen ausgebaut. Neben der Schule Borchersweg (Förderschule Körperlich-Motorische Entwicklung) wird in diesem Jahr erstmals der „Heilpädagogische Schulzweig der Freien Waldorfschule“ Oldenburg in seiner präventiven und therapeutischen Arbeit unterstützt. Die Waldorfschule erhält von der Stiftung 1536 Euro, die Schule am Borchersweg 1798,40 Euro.

Die Schule Borchersweg ist dank der finanziellen Unterstützung in der Lage, ein entsprechendes Programm zum vierten Mal anzubieten. Zusammen mit der „Harfe“, einem gemeinnützigen Verein selbstständiger Pädagoginnen und Psycho-



Empfang in Kostümen: Mitarbeiter von „Tafelfreuden“ und der Baumhaus Werkstatt bei der Benefizgala. BILD: MARTIN REMMERS

loginnen, findet in den Schulen das Sozialtraining „Ich und Du“ statt. Es wird von der Sonderpädagogin Melanie Graschat geleitet. Grundlegendes Ziele des Sozialtrainings ist eine Verbesserung der sozialen Wahrnehmung und das Einüben angemessener Verhaltensweisen.

Das Angebot umfasst in-

tensive Gespräche mit den beteiligten Klassenteams, zehn Gruppenstunden sowie zwei Elternabende. Trotz eines guten therapeutischen Angebots an beiden Schulen bleibe stets eine schwer zu schließende Lücke im Therapierbereich Sozialkompetenzen, hieß es bei der Spendenübergabe. Das Geld könne dafür nun

eingesetzt werden.

Spende und Gala

Gleich zwei Mal gibt es Geld für die Baumhaus Werkstatt. Die Firma August Hotze hat 1000 Euro gespendet. Mit dem von den Mitarbeitern während der Weihnachtsfeier gesammelten Geld sollen die Arbeitsplätze mitfinanziert werden. Baumhaus-Geschäftsführerin Bettina gr. Darrelmann bedankte sich bei der Übergabe bei Firmeninhaber Christian Hotze und Betriebsrat Stefan Möhring.

In Kostümen von Graf Anton Günther und Prinzessin Sophie von Holstein-Sonderburg verkleidete Mitarbeitern empfingen die Gäste einer vom Restaurant Tafelfreuden und der Baumhaus Werkstatt ausgerichteten Spendengala im Schloss. Zum Menü gab es Einlagen vom Spontantheater „Bumelang“ sowie Musik.